



Grillfest



Das Rezept für ein gelungenes Fest: hervorragendes Wetter, kühle Getränke, gutes Essen und tolle Stimmung!

Rekordverdächtige 90 Schiedsrichterinnen und Schiedsrichter inklusive Begleitung durfte Obmann Ingo Weber beim Grillfest in Ebenhofen begrüßen. Anton Mayer und Fabian Här-

le hatten in Zusammenarbeit mit dem FC Ebenhofen ein hochkarätiges Fest auf die Beine gestellt.

Ein riesiges Kuchen- und Salatbuffet, Festzelt mit Schankwagen der Aktienbrauerei, WM-Übertragung auf Leinwand, Lebendkicker der Firma Blösch—es war für jeden etwas geboten.

Zum Abendessen bereitete unser Ehrenobmann Hans Demmler einen köstlichen Braten, den Günther Blösch anlässlich seines 50. Geburtstags spendierte. Unser Dank gilt dem FC Ebenhofen, allen Organisatoren, Helfern, Kuchen- und Salat Spendern, sowie unseren fleißigen Damen, die uns vor Ort umsorgt haben.

Herbert Asner beendet 40-jährige Karriere



Am 21.07.2018 leitete Herbert Asner (SVO Germaringen) sein letztes Spiel als Fußballschiedsrichter. Der 74-jährige

Fußballbegeisterte beendete aus gesundheitlichen Gründen seine 40-jährige Schiedsrichterkarriere. Auch die

starken Regenfälle beim Finale des Blitzturniers in Germaringen konnten ihm die Freude an seinem Abschiedsspiel nicht nehmen.

"Ich habe in meiner Karriere nur einmal ein Spiel wegen schlechtem Wetter abgebrochen" berichtet der Schiedsrichter der alten Schule mit einem Lächeln. Asner sagte nach dem Spiel: "Wenn es die Gesundheit zulassen würde, würde ich noch ewig Spiele pfeifen. Es macht mir auch nach 40 Jahren noch großen Spaß."

1978 legte er seine Schiedsrichterprüfung bei der Gruppe Südschwaben ab. Aufgrund seiner weitreichenden Erfahrungen als Spieler und Spielertrainer konnte er als Schiedsrichter schnell Fuß fassen. In der Schiedsrichtergruppe Ostallgäu wurde er 2005 von Obmann Gottfried Csauth aufgrund sei-

nes vorbildlichem Engagements zum Ehrenschiedsrichter ernannt.

Voller Stolz berichtet Asner: "Eines der schönsten Spiel meiner Karriere hatte ich zusammen mit Ehrenobmann Hans Demmler an der Linie des ehemaligen Kaufbeurer Fifa-Schiedsrichters Hermann Albrecht. Vor 2800

Zuschauern assistierte ich am 19. Oktober 2007 beim Spiel SVO Germaringen gegen die FC Bayern Allstars - ein unvergessliches Erlebnis."

Den Ostallgäuer Schiedsrichtern bleibt er als Leiter der Seniorengruppe selbstverständlich treu.

Assistenten- und Gespanssführerausbildung



In diesem Jahr bildete die Schiedsrichtergruppe Ostallgäu nicht nur neue Assistenten sondern auch neue Gespanssführer aus.

Den Anfang machten unsere Neulinge. Beim Blitzturnier des SVO Germaringen stand nun der nächste Schritt in der Karriere eines Schiedsrichters an: Die Assistentenausbildung.

Unter der Leitung von Tobias Kinberger gab es zunächst eine theoretische Einführung in die Arbeit des Linesman. Die sechs anwesenden Neulinge bekamen dabei die Grundkenntnisse beigebracht, in

erster Linie die Fahnenzeichen, ihren Wirkungsbereich und die Zusammenarbeit mit dem Schiedsrichter. Bevor das Turnier dann startete gab es noch eine Trockenübung mit Marco Blösch auf dem Platz.

Zum Turnierbeginn waren also alle gut vorbereitet und konnten das Gelernte direkt anwenden. In acht Spielen konnten die Neulinge bei Gespanssführer Tobias, Marco und Daniel Uhrmann ohne den Druck des laufenden Wettbewerbs erste Erfahrungen sammeln.

Bereits eine Woche nach der Assistentenausbildung stand das nächste regionale Turnier an. Im Fokus dieses Mal: die Gespanssführer. Ein Novum

in der Schiedsrichtergruppe Ostallgäu. Ziel hierbei war es die zukünftigen Kreisliga Schiedsrichter optimal auf die neue Saison vorzubereiten.

Wieder begann das Wochenende mit einem Theorieteil. Am nächsten Tag ging es beim Hacker Bruno Hacker Cup des SV Stöttwang dann um die praktische Umsetzung. Unterstützt von erfahrenen Assistenten und gecoacht von außen zeigten die jungen KL Schiedsrichter, was sie am Vortag gelernt und wieso sie sich für die Liga qualifiziert haben.



Geburtstage und Termine

Termine:

- 07.09.2018 Neulingsabend
Ort und Termin werden noch bekannt gegeben
- 07.09.2018 Monatsversammlung
19:30 Uhr - Gasthof Fürguth Altdorf
- 28.09.2018 Seniorentreff
19:00 Uhr - Blochum Marktoberdorf
- 06.-07.10.2018 Schiedsrichterausflug
in die Pfalz

Geburstage:

- 03.08. Thomas Schreiber (53)
- 04.08. Karlheinz Peukert (56)
- 06.08. Herbert Asner (74)
- 06.08. Christoph Grotz (28)
- 12.08. Fabian Härle (29)
- 18.08. Simone Dopfer (33)
- 27.08. Benedikt Singer (16)

- 28.08. Manuel Göttlicher (23)
- 29.08. Benjamin Markthaler (19)
- 01.09. Hermann Albrecht (57)
- 02.09. Boris Geier (50)
- 03.09. Jessil Moldabajew (57)
- 04.09. Georg Norgauer (66)
- 04.09. Elias Wörz (25)
- 05.09. Dennis Crombach (25)